



危険なカーブミラーを撤去し、設置し直す

侵入された。他の学校も含め、屋上への不法侵入対策はどうなっているのか。

A 教育部長 緊急時に屋上へ上がれるように設置しているのですが、外部からの侵入を防ぐことは難しいです。

Q 扉にセンサーを付けて屋上にパトローラーランプを目立つように数箇所設置し、なおかつ

同時に大きなサイレンが鳴るようにしたらどうか。

A 教育部長 提案を含め、住民と一体となり施設を守って行く考えです。

防犯について

Q 中学生が通う緑海地区木戸浜の信号から国道に向かう道路に防

犯灯を設置したらどうか。

A 市民部長 田圃の真ん中を通る道路で、人家もなく電柱がないため、防犯灯の整備は厳しい状況です。

交通安全について

Q 道路のカーブミラーの2面ミラーが外れていたり、ポールの根本に腐食による大きな穴が空いていることがある。これらの交換計画や管理はどうなっているのか。

A 市民部長 交換時や管理について台帳はありますが、腐食等には個々に対応するため、交換計画は特に定めていません。

少子化について

Q 人口流出を防ぎ少子化に歯止めをかけ

るための市独自の施策はあるのか。

A 保健福祉部長 公費負担で行う妊婦一般健康審査や乳児訪問事業があります。他に妊婦歯科健康診査も実施しています。

Q 本市の優位性を出すために、千葉県内初の妊婦タクシー事業を実施したらどうか。

A 保健福祉部長 今まで妊婦からの要望も無かったので、これから妊婦の皆さんのニーズ調査を始めたいと思います。

Q 赤ちゃんの紙おむつを支給したらどうか。

A 保健福祉部長 本市のみならず郡内では紙おむつの支給はしていません。

Q 他で実施していないならば、妊婦タクシーや紙おむつの支給等の施策を大々的に打ち出して、若い方々を呼び戻すべきではないか。

A 市長 補助制度は、際限がなくなってしまうので、良く考えなければなりません。検討します。

安心出来る子育てについて

Q 子供達の通学路の安全管理はどうなっているのか。

教育部長 学校代表・山武警察署・山武土木事務所・印旛土木事務所・本市の土木課・関係機関・PTAの代表者で構成される通学路安全推進会議が、年に一度、通学路の安全点検を合同で行っています。平成27年度は旧成東町地域の合同点検を実施する予定です。

Q 議会で何度も出ている緑海橋は是非確認してほしい。この合同点検はカーブミラーや防犯灯等のポールの根元もチェックしているか。

A 教育部長 カーブミラー、防犯灯、歩道、

信号機等を点検しています。今後も土木事務所と調整し、危険箇所の対策をしていきます。

Q 合同点検は年に一度で大丈夫なのか。

A 教育部長 緊急性の高い危険箇所はその都度、早急に点検していきます。

Q 遊具が有料の蓮沼地区の公園以外で、県道飯岡片貝線より下に公園はいくつあるのか。

A 都市整備課長 3つの公園があります。どこも小さな公園で、子ども達が安心して遊べないので、公園を整備して拡充したらどうか。

A 都市整備課長 利用者数や広場などの類似施設の配置、公園の管理手法等を総合的に判断していきます。

一般質問の内容は、各議員から提出された原稿をそのまま掲載しました。

※詳しくは、図書館又はインターネットで会議録を検索できます。(発行は後日)